

回覧

なかよしだより



平成28年 冬号

地域の皆様こんにちは！ 寒い日が続いていますが元気で過ごしてはいかがでしょうか？ 先日の、地域のみなさんにも大勢来ていただいたの「あったかまつり」。おかげさまで心も体もほっこりとするステキな会になりました。子どもたちは寒いのも何のその、毎日目をキラキラさせて元気に外へ駆け出して行き、雪遊びや散歩を楽しんでいます。今年度もあと1ヶ月余りとなりました。風邪など引かずに元気に過ごし、次のステップを迎えたいと思います。

＊ ＊ 楽しいあつまい ＊ ＊

12月12日に、劇や歌合奏などの発表会を行いました。人前で何かするのはとても勇気のいることですが、発表したことが大きな自信となってこれからの成長に繋がっていってくれば嬉しく思います。

2才児さんは好きな動物のお面をかぶっての登場です。



年長さんはフクロ顔負けの「ミュージカル」を発表。大喝采でした。



歌ったり踊ったりが大好きな年中さんの「劇遊び」です。



元気いっぱい年少さんは虫さんに変身して森のお風呂に入りに行きます。



幼児全員での大合唱。大きな歌声が聞こえてくるようです。



いろんなことがあったよ

クリスマスに保育園へサンタさんがプレゼントをもってきてくれました。やったー！



地域の方にも来ていただいたの「あったか祭り」お店屋さんや手遊びもしました。



地域の方に支えていただいたの1年間でした。おかげさまで子どもたちは元気に大きくなりました。お世話になった年長さんも、もうすぐ一年生。4月からは新しいお友だちが入ってきます。これからもよろしくお願いします。

麦の迷路、サツマイモやトウモロコシ作りでお世話になった JA 青年部のみなさんと、お正月遊びを楽しみました。



羽広獅子舞保存会のみなさんが、今年も来てくれました。迫力のあるお獅子に、「うわっ、こわい！」思わず逃げ出しそうなお子も、。

未満児さんも絵本が大好き。昼食後はそれぞれお気に入りの一冊を楽しんでいます。



わーい、雪が降ったよ。毎日元気に雪遊び。かまくら作りにも挑戦しました。